

Identidad y memoria en La Costa

Les jóvenes del barrio La Costa, como así lo deciden llamar (Villa Inflamable, Dock Sud). Investigan a través de entrevistas a habitantes del barrio y de Dock Sud. En su búsqueda está recolectar las memorias de la dictadura cívico militar en un barrio en el cual creen que "no pasó nada". Así es como se encuentran con relatos que reconstruyen circuitos de secuestros, violencia policial, allanamientos ilegales en casas de sus propios vecinos. No esperaban que décadas atrás en las mismas calles que recorren hoy día y en las memorias de sus vecinos hayan quedado huellas de las violencias de la última dictadura cívico-militar. También pasó por La Costa. Fruto de las entrevistas quedan los retratos realizados en el marco del taller de fotografía, que cristalizan los recuerdos y esas marcas, que forman también parte de la identidad del barrio. Las entrevistas fueron realizadas entre abril y agosto de 2023 pero las experiencias que tuvieron desde 1976 se mantienen hasta ahora.

Detalles de la muestra

La misma consta de una muestra fotográfica de 7 retratos para colocar en pared junto con frases que lxs retratadxs expresaron en las entrevistas. Las frases son alusivas a memorias sobre la dictadura en el barrio.

Durante la muestra se reproducirán fragmentos de entrevista vinculados a la temática barrial con el objetivo de ambientar el recorrido.

A su vez, en el caso de que la muestra sea en un espacio específico, lxs integrantes de la orquesta tocarán un tema de rock nacional de manera esporádica.

* La muestra está pensada para que sea de carácter permanente, puede ser en un pasillo, al aire libre, en un salón (no escenario). Las fotos deberían poder colgarse en la pared junto con el detalle de las frases.

* En el caso de la reproducción de los audios y la música en vivo sería en el momento de exposición que indique la CPM.